
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 10.01.2024 

 
Top 4 Anfragen der Mitglieder 

 
 
4.1 Herr Gäde: Gibt es eine Rückmeldung zu der Anfrage aus der letzten Bauausschusssitzung 
zur notwendigen Durchforstung der Waldfläche an der Treptower Straße? 
Frau Reinke: Das Forstamt Stavenhagen hat die Auskunft gegeben, dass die Fläche frühestens 
in 2 Jahren durchgeforstet werden kann. Die Bäume müssen noch größer werden und Stämme 
ausbilden. Wenn Jungbäume zu früh entnommen werden, würden die verbleibenden Bäume 
verbuschen. 
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